



## Diocèse de Lausanne, Genève et Fribourg

*Service de la communication*

### **Communiqué**

#### **Deux nouveaux prêtres pour le diocèse**

**Mgr Charles Morerod, évêque de Lausanne, Genève et Fribourg ordonnera deux nouveaux prêtres pour son diocèse : Rémi Steinmyller, samedi 22 juin 2024 en l'église du Sacré-Cœur à La Chaux-de-Fonds, à 15h00, et Jacques Doutaz, dimanche 30 juin 2024 en l'église du Christ-Roi à Fribourg, à 15h00.**

Les deux futurs prêtres ont tous deux étudié au séminaire diocésain (Givisiez) et à la faculté de théologie de l'Université de Fribourg.

Originaire d'Annecy, Rémi Steinmyller y a obtenu un master en direction administrative et financière puis a travaillé en Argovie comme contrôleur de gestion pendant presque 3 ans. Il termine actuellement un stage pastoral dans l'Unité pastorale des Montagnes neuchâteloises (La Chaux-de-Fonds, Le Locle). Rémi Steinmyller célébrera sa première messe solennelle le dimanche 23 juin à 10h15 au Locle.

Jacques Doutaz, natif d'Avry-devant-Pont, a étudié à l'École polytechnique fédérale de Zurich (EPFZ) où il a obtenu un diplôme d'ingénieur forestier, métier qu'il a exercé pendant 12 ans. Il finit présentement un stage pastoral dans les paroisses du décanat de Fribourg. Jacques Doutaz célébrera sa première messe solennelle le dimanche 7 juillet à 10h00 à Avry-devant-Pont.

Les dernières ordinations presbytérales dans le diocèse ont eu lieu l'été dernier.

*Fribourg, le 20 juin 2024*

Le Service diocésain de la communication

#### **Deux séminaires dans le diocèse**

##### Séminaire du diocèse de de Lausanne, Genève et Fribourg

Ce séminaire propose une formation aux jeunes des cantons de Genève, Vaud, Fribourg et Neuchâtel qui souhaitent devenir prêtres séculiers. Cette formation dure six ans : elle comporte une année de discernement suivie de cinq ans de formation au séminaire. Depuis septembre 2012, le séminaire se trouve dans la « [Maison des séminaires](#) », nouvelle institution qui rassemble plusieurs communautés.

##### Séminaire Diocésain Missionnaire International *Redemptoris Mater*

Ce [séminaire](#) a été érigé en 2018 par Monseigneur Charles Morerod. Il répond au désir exprimé par le Pape Jean-Paul II, dans son exhortation post-synodale *Ecclesia in Europa*. Il a son siège à Fribourg. Pour répondre aux besoins impérieux d'Églises particulières d'Europe ou d'autres continents, les prêtres issus de ce séminaire et formés pour la nouvelle évangélisation, incardinés dans le diocèse, peuvent être envoyés en mission dans d'autres diocèses.